
 

 

水無月を迎えて 

校長   木和田 美佐 

紫陽花の美しい季節となりました。校内の木々は、日増しにその緑の色を濃くしています。 

先月５月１１日(土)は第４９回体育祭を開催いたしました。来賓、保護者の皆様方には、お忙しい中、足をお運び

いただき、温かい声援を送っていただきましてありがとうございました。当日は晴天に恵まれ、清々しい空のもと生

徒たちの熱戦が繰り広げられました。日々の練習の成果を思う存分に発揮して、生き生きと躍動する生徒達の姿

に、校長としても胸の熱くなる思いでした。１年生は、中学校生活初めての体育祭でしたが、学年種目「ファイアレッ

ドハリケーン」では、各クラス団結し、声を掛け合いながら競技していました。２年生の学年種目「新・ブルームカデ

ンジャー」では、各クラス男女それぞれの迫力あるムカデが校庭を駆け抜けていました。倒れても最後まであきら

めずに声を掛け合う姿が印象的でした。３年生の学年種目「ミセスグリーンカーボー」では、４人１組の息の合った

騎馬が力強く的
まと

を倒していました。また３年生は最高学年として、係の活動等、様々な場面でリーダーシップを発揮

していたのも印象的でした。それぞれの学年の個性が際立った記憶に残る体育祭となりました。 

また、６月１日(土)よりさいたま市学校総合体育大会が市内各地ではじまります。大会に向けて、３年生を中心に

どの運動部もこれまで一生懸命練習に励んできました。３年生にとっては、これが最後の大会となります。生徒達に

は朝礼でも話をしましたが、これまでの練習の成果を発揮して、悔いのないよう力一杯試合に臨んでほしいと思い

ます。また、大会の行き帰りには、自転車を使うこともあるかと思います。交通事故にはくれぐれも気を付けていだ

き、御家庭でもヘルメットの着用についてお声かけをお願いいたします。 

さて、最後に、６月は「いじめ撲滅強化月間」です。本校では、各クラスで「いじめ撲滅」についてのスローガンを

作成する過程で、「いじめ」について考える時間を設けています。また、各学期に全校二者面談を実施し、担任が一

対一で生徒の話を聞く機会を設けています。中学生の時期は内面に悩みやストレスを抱え込みやすく、不安になっ

たり落ち込んだりすることも多いことと思います。ぜひ、御家庭でもお子様の様子を見ていただき、気になることが

ありましたら、ぜひ早めに担任や学年の職員、またさわやか相談室等の相談機関や専門職に御相談ください。いじ

めは、卑怯な行為であり、決して許されるものではありません。教職員一同「いじめは絶対に許さない」という思い

で、日々の教育活動に臨んでまいります。御支援と御協力をよろしくお願いいたします。 

 


